



## Tak Hadir 1 Orang, 45 Kepala Desa Terpilih Periode 2017-2023, Dilantik



Tim Liputan Kab Pasuruan



**Jumat, 29 Desember 2017**

Sebanyak 45 kepala desa terpilih periode 2017-2023 dilantik di Pendopo Pemkab Pasuruan pada Jumat (29/12/2017) oleh Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf. Pelantikan ini disaksikan oleh Wakil Bupati Pasuruan, Sekda, Kapolres Pasuruan, Kapolres

Pasuruan Kota, dan undangan lainnya. Hanya saja, satu kepala desa, yaitu Kades Purwodadi, Mulyono, tidak dapat hadir karena tengah beribadah umroh di Tanah Suci Makkah.

Meskipun tidak hadir, Mulyono sudah dinyatakan sah sebagai Kades Purwodadi terhitung sejak tanggal pelantikan 45 kades lainnya. Pelantikan Mulyono akan dilakukan di kemudian hari sesuai dengan kebijakan Bupati Pasuruan. Dalam sambutannya, Bupati Irsyad Yusuf menekankan bahwa hakikat pelantikan kades adalah awal dari pengabdian selama 6 tahun ke depan. Ia berharap para kades mampu melaksanakan tugas pokok dan tanggung jawab dengan sebaik-baiknya.

Bupati Irsyad Yusuf juga berpesan kepada para kades terpilih agar mampu mengakomodir aspirasi masyarakat dan merangkul semua elemen masyarakat tanpa terkecuali. Ia berharap para kades menjadi pemimpin yang ideal dan dambaan masyarakat. Pelantikan ini menandai dimulainya masa jabatan baru bagi para kepala desa terpilih dalam menjalankan roda pemerintahan dan pembangunan di desa masing-masing.

Mereka akan menghadapi berbagai tantangan dan peluang dalam menjalankan tugasnya. Tantangan terbesar bagi para kades adalah mewujudkan kesejahteraan masyarakat desa, meningkatkan pelayanan publik, dan membangun infrastruktur desa. Peluang yang terbuka bagi para kades adalah memanfaatkan sumber daya yang ada di desa untuk meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat.

Para kepala desa diharapkan dapat menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab untuk kemajuan desa dan kesejahteraan masyarakat.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*